Bs 3.50

Bolivia es segundo productor de cocaína en Sudamérica

• Un informe del Gobierno de Estados Unidos revela que mientras Colombia redujo la producción de cocaína, Perú y Bolivia pasaron a ser los primeros proveedores en Sudamérica.

Colombia está por detrás en producción de cocaína que Perú (325 toneladas) y Bolívia (265 toneladas), de manera que nuestro país pasó a un poco honroso segundo puesto en este rubro.

El zar antidrogas de Estados Unidos, Gil Kerlikowske, anunció ayer que la producción de cocaína cayó un 25% el año pasado en Colombia, la cifra más baja deske 1994, y aseguró que el país está ya por detrás del Perú y Bolívia en producción.

Kerlikowske señaló, por otra parte, que el consumo de cocaína en Estados Unidos ha caído un 39% desde 2006 y las muertes por sobredosis de cocaína han descendido un 41%, de los 6.726 casos de 2006 a los 3.988 en 2009. El analistas bolíviano limmy Ortiz, señaló que este tema se esperaba venir debido a que el actual gobierno se hizo cargo de la conducción del país, se ha incrementado de manera insostenible el consumo y las fábricas de cocaína. Recordó también que con la ley 1008, Bolívia debería tener solamente 12. 000 hectáreas de coca legal.

Entrada de UMSA

deja un muerto y

50 intoxicados

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Sube tensión en

Gundonovia ante

consulta por Tipnis

Los indígenas de Gundonovia que defienden la integridad del Tipnis asumieron acciones en rechazo la consulta póstuma que emprende el Gobierno para validad la carretera Villa Tunari – San Ignacio de Moxos.
Los ánimos de los pobladores suben de tensión con sectores daramente diferenciados entre quienes apoyan la construcción de la vía Cochabamba - Beni y los defensores de la reserva natural.
Por su parte, la dirigente de la novena marcha, Bertha Bejarano, anunció que indígenas se trasladarán hacia la región para acompaña It a resistencia y responsabilizó de cualquier alter-

ponsabilizó de cualquier alter

cado a las autoridades del go-bierno de Evo Morales.





LA FUERZA ANTIDROGAS REALIZA OPERACIONES EN EL ORIENTE Y OCCIDENTE DEL TERRITORIO NACIONAL PARA EVITAR EL TRASLADO DE COCAÍNA A PAÍSES LIMÍTROFES.

En Puerto Suárez preocupa el destino de las maquinarias

La entrada folklórica organi-zada por lo Universidad de Mayor de San Andres (UM-SA), desarrollado el último fin de semana, dejó un saldo de una persona muerta, tres apu-ñalados y 50 intoxicados, se-gún informe conjunto de auto-ndades de Salud y policiales. El jele de la División de Homicidios de la Fuerza Es-pecial de Lucha Contra el Cri-men (Felco), Wálter Sosa, di-jo ayer que se realizó un reco-rrido por todo el trayecto de la entrada universitaria, donde se evidenció que la venta de cerveza y otras bebidas alco-hólicas, fue de manera indis-criminada.

La militarización de Puerto Quijarro y Puerto Suárez preocupa a sus pobladores, ya que termen una posible "enajenación" de la maquinaria que dejó Jindal Stele Bolivia (JSB), en el yacimiento por parte de funcionarios de la Empresa Siderúrgica del Mutún (ESM). El diputado de Convergencio Nacional, Lus Felipe Dorado, denuncio la intención de los funcionarios de la ESM, de ingresar hasta donde se encuentran las maquinarias que trajo JSB en su intención de "enajenarlas" para iniciar la explotación de hierro en el 50% del proyecto que le toca, tal como anunciaron las autoridades. De la misma forma, cuestionó la falta de concreción del paquete accionario que comprome-

tió la ESM para desarrollar el proyecto.
"Pasaron tres años y la ESM no invirtió ni un solo peso de los 630 millones de dólares que comprometio", acotó.

Según el parlamentario luego de los allanamientos registrados, la semana pasada, "se ve un panorama sombrio por la frustración" de más de 4.000 familias que llegaron hasta Puerto Quijarro con la esperanza de lograr una fuente de empleo en el proyecto de explotación de hierro del Mutún, pero que con la salida de la Jindal, ahora se ven forzadas a abandonar la región.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

MOPSV

Concejo Municipal no admite pedido para procesar a Luis Revilla

El Concejo Municipal de La Paz rechazó la solicitud de la Contraloría General del Esta-do para iniciar un proceso contra el alcalde Luis Revilla por el caso de gastos de re-

por en caso de gastos de re-presentación.

Argumentó esta negativa por-que no se cumple los procedi-mientos legales, establecidos en la Ley de Municipalidades y la Constitución Política del Estado.

La Contraloría Departa-mental de La Paz reactivó el

contra Juan del Granado que fue alcalde del municipio por 10 años en las gestiones anteriores, incluso la acción legal ya está en manos de los tribunales de justicia.

La Contraloría sostiene que Luis Revilla cometió irregularidades en la acreditación de descargos por el uso de recursos de gastos de representación correspondientes a las gestiones de marzo de las gestiones de marzo de 2006 a diciembre de 2009.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Senamhi anuncia gradual ascenso de temperaturas

A partir de esta semana se prevé un ligero ascenso de temperaturas. La Unidad de Pronóstico del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi), pronostica cielos nubosos lo que provocaría algunas lloviznas en la región occidental del país, ya que en la parte de los llanos orientales sólo se presentaron luvias, como en el caso del departamento de Cochabamba. "Habiamos pronosticados nevadas para este último fin de semana aspecto que se

THE REPORT OF THE PARTY OF THE

concretó en la cordillera, aho-ra esperamos que el ascenso de temperaturas sea en gran parte del país", destacó la jefe de esta unidad, Marisol Portu-

de esta unidad, Marisol Portu-gal.
Explicó que durante esta época el ambiente tiende a ser seco, pero con fuertes vientos, lo que implica que desde agosto las temperaturas experimentarán cambios que mantendrán las tempera-turas niveladas.

• Inf. Pág. 7. 1er. Cuerpo

Colombia suma su segunda medalla



are essence of				
PAÍS	() (8)	PLATA	BRONCE	TOTAL
1. China	9	5	3	17
2. E.Unidos	5	7	5	17
3. Francia	3	1	3	7
4. C. Norte	3	0	1	4
5. Italia	2	4	2	8
6. C. del Sur	2	2	2	6
7. Rusia	2	0	3	5
8. Kazajistán	2	0	0	2
9. Japón	1	4	6	11
10. Australia	1	2	1	4

EL COLOMBIANO ÓSCAR ALBEIRO FIGUEROA CONSIGUIÓ
LA MEDALLA DE PLATA EN LA
CATEGORÍA DE 62 KILOS DE
HALTEROFILIA MASCULINA DE
LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE
LONDRES 2012, Y LO HIZO CON
UN NUEVO RÉCORD OLÍMPICO
EN LA MODALIDAD DO
TIEMPOS. POR SU PARTE, CHINA
MANTIENE SU DOMINIO EN EL
MEDALLERO RELEGANDO AL
SEGÚNDO LUGAR A ESTADOS MEDALLERO RELEGANDO A SEGÚNDO LUGAR A ESTADOS UNIDOS, MIENTRAS COREA DEL NORTE SORPRENDE CON EL CUARTO PUESTO

Siria: Recrudecen los combates entre Ejército y rebeldes

Las fuerzas del Gobierno si-Las tuerzas del coolemo si-rio emprendieron ayer nuevos ataques por tierra contra distri-tos bajo control rebelde en la ciudad que es el eje comercial de Siria, pero fueron incapaces de desalojar a los opositores de sus bastiones, dijeron activistas. El ejército sirio ha concentra-do fuerzas en torno a esa ciu-

Sas utasiontes, ugiror il activistas. El giérotto sinio ha concentra-do fuerzas en torno a esa ciu-dad, Alepo, donde los rebeldes retienen varios vecindarios, en una oflensiva que de 10 días. Las fuerzas gubernamentales han estado castigando a la loca-lidad con tanques y helicópteros y han realizado incursiones pe-riódicas con tanques, sin arre-batarles terreno a los rebeldes. El secretario de Defensa de Estados Unidos, Leon Panetta, dijo al iniciar un gira por el Me-dio Oriente que el presidente si-rio Bashar Asad está promo-viendo su propia caídac oon ese

viendo su propia caída con ese tipo de ataques con artillería de grueso calibre.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO. ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen.



desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsablidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia